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Il SEMANA REGIONAL 
DE LA ZARZUELA

Na se habla de otra cosa en 
la localidad, el éxito ha sido 
sublime, no se puede pedir 
más. Ya adelantábamos que la 
juventud serla uno de los actos 
más hermosos que podrían ver
se en esta triunfante semana 
dedicada a la ¿abuela para 
toda la Reuién: el trabajo lle

vado a cabo por estos jóvenes 
solaneros ha dado el fruto es
perado y el final ha sido la 
conquista -de un público entre
gado totalmente al buen hacer 
de sus líricas voces, que reso
naron sobre el escenario del 
Teatro-Cine Cervantes a las 
mil maravillgsJ pag. li

EL GRUPO SOCIALISTA VUELVE A LA COMISION PERMANENTE

El punto n- 7 de la orden del 
día de la sesión plenaria del 
pasado jueves 28 de marzo era 
el que más expectación había 
levantado a priori. Tras un no 
demasiado largo . debate el 
Grupo Popular decidió dar trá
mite a la propuesta, tras estu
diar el contenido de los tres 
informas recibidos en el Ayun
tamiento: uno de \a .tunta de

Comunidades, otro del Minis
terio de Administración Terri
torial y el tercero de la Junta 
Electoral Central.

El Grupo Socialista, a través 
■de su portavoz, Sanrialio Bravo 
manifestó a este semanario 
que a partir de este momento 
y teniendo en cuenta el acuer
do de la sesión plenaria, volve
rá a formar parte de le comi-

sión permanente, en la que se 
sustituiré al concejal indepen
diente, Antonio Ruiz López de 
Lerma por la concejal deí Gru
po Socialista, María Dolores 
Lucas.

El primero en intervenir e 
el debate que se oriqinó fías i 
propuesta del grupo socialista 
fue el concejal independí« 
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.A CENTRAL 
SOLICO-SOLAR

El pasado domingo comenzó en Valdepeñas y en toda ia 
comarca la Semana Santa 1985, CANF ALI en su número 12, 
coincidiendo con el JUEVES SANTO, inserta un buen número 
de artículos referentes a estas fechas. En el número de hoy 
podrán encontrar una guía comarcal de las actividades que se 
desarrollarán durante estas fechas en Valdepeñas y en los 
pueblos que configuran nuestro ámbito geográfico. Asimismo 
podrán encontrar colaboraciones referentes a la Semana Santa 
de Raúl Carboneli, Vicente Saez Araque y otros.

Santa
ventajas a nuestros agriculto
res, "peor que estábamos como 
tercer país no vamos a estar, 
la situación va a ir a mejor".

Posteriormente el consejero 
de Aqricultura nos explicó que 
el acuerdo que se ha obtenido 
para el vino es altamente posi
tivo, "en este sentido hay que 
destacar que el precio del vine 
sn Europa es mucho más alto 
que en nuestro país. Con la 
entrada de España en el Mer
cado Común hay que homolo
gar los precios, como resulta
do nuestro vino subirá de pre
cio, de lo que se beneficiarán 
directamente los agricultores. 
El periodo de ajuste de precios 
está establecido en siete 
años".

Otra de las ventajas, según 
nos explica Alejandro Alonso, 
director general de Ordena
ción Agraria de la Junta de 
Comunidades, de nuestra en
trada en Europa, es que nues
tros exportadores de vinos van 
a encontrar un mercado amplí
simo de más de 300 millones 
de consumidores.

Fernando López Carrasco,

aseguró también que los agri
cultores van a poder contar a 
partir de ahora con una maqui
naria más competitiva, "al le
vantarse los aranceles aduane
ros nuestros agricultores po
drán adquirir la maquinaria 
que se fabrica en Europa a 
unos precios mucho más ase
quibles".

"Los vinos de calidad, come 
los que actualmente se están 
haciendo en nuestras comar
cas, con una buena estructura 
de comercialización, van a te
ner menos dificultades para 
venderse en Europa, como 
consecuencia de un mejor ac
ceso y una eliminación de tra
bas", continuó diciendo el 
Consejero de Agricultura.

Para finalizar, Femando 
López Carrasco elogió a Ma
nuel Marín y a todo el equipo 
negociador, puntualizando que 
el sector aqrario es el más 
temido por los europeos, por la 
qran capacidad exportadora de 
nuestro país: "Manuel Marín ha 
defendido nuestro vino hectó- 
litro por hectólitro".

Astí

La firma de los tratados de 
adhesión de España con la Co
munidad Económica Europea 
es un hecho histórico que tras 
muchos años de espera se ilevó 
a cabo la semana pasada.

La repercusión de este tra
tado en la Economía española 
es incalculable, pero al mismo 
tiempo la adhesión a la CEE 
traerá grandes innovaciones en 
el mercado vitivinícola que es 
el que a nuestra comarca 
afecta en gran medida.

Para obtener algunas res
puestas a ios problemas y ven- 

que esta entrada en Eu
ropa aportará a nuestros agri
cultores, CANF ALI se puso en 
contacto con el Consejo de 
Agricultura de la Junta de Co
munidades. Fernando López 
Carrasco mantuvo una reunión 
hace pocos días con el Minis
tro de Agricultura, Carlos Ro
mero, y el resto de consejeros 
de esta materia de las distin
tas autonomías.

Fernando López Carrasco 
aseguró antes de nada que la 
entrada de España en el Mer
cado Común solo acarreará
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Sem ana EL CONSEJERO DE A G R IC U L T U R A  ASEG U RA QUE L A  
E N T R A D A  EN EL M ERC AD O  COMUN SOLO T R A E R A  
VENTAJAS  A NUESTROS AG R ICU LTO RES
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